
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 24 MARS 2016 

Présents : 
Jean Noël BADENAS – Hervé OBIOLS – Gilbert LEPETITCORPS –– Louis ANGUERA – Fabienne SIRAT – Hubert 
BELMONTE –Katia PARIS –– Marie-Ange MOREAU  - Marie COMPS - Sandie VARO - -  Franck FELENEZ – 
Adrien SOUTADE – ALBO Marie Line –GUARDIA Serge -  MARTIN Annie – COLMBIE Monique – BONFILS 
Pierre-  
Absents excusés  
Isabelle MAROUZE ayant donné procuration à Hervé OBIOLS 
Annie GAYRAUD ayant donné procuration à Marie Ange MOREAU 
Philippe CALMEL ayant donné procuration à Hubert BELMONTE 
José PAGAN ayant donné procuration à Louis ANGUERA 
 

 Approbation des comptes de gestion 2015 et des comptes administratifs 2015 
Compte de gestion 
Fonctionnement 
Dépenses  recettes 
2 378 652 €  2 992 468 €  
+ 15,4% soit 613 816 € (dont plus de 220 000 € de recettes exceptionnelles) 
Dotation globale de l’état : - 45 000 € 
Investissement 
Dépenses  recettes 
1 282 344 €  1 475 930 €  
+ 20,7 % soit 193 585 € 

Voté à l’unanimité 
Eau et assainissement 
Fonctionnement 
Dépenses  recettes 

642 781 €  78 7754 €  
-35,7% soit 144 973 € 

Investissement 
Dépenses  recettes 
321 091 €  853 391 €  
+ 141 % soit 532 299 € 

Voté à l’unanimité 

 Aide financière (complément) ABB XV 
Rectification de la somme : 1300 € 
 

 99ème congrès des Maires 
Prise en charge des frais de déplacement et d’hôtel pour 4 élus. 

Voté à l’unanimité 

 Achat de vidéoprojecteur 
486,83 € 

Voté à l’unanimité 

 Emploi – Modification tableau effectifs 
Ouverture d’un poste de police (chef de service) pour remplacement 

 
Ouverture poste attachée principale pour Mme MINARRO avant départ en retraite. 

Voté à l’unanimité 

  Convention d’utilisation de la piscine par les écoles 
Du 21 mars au 10 juin 2016. Montant : 1 188€ 

Voté à l’unanimité 

 Nomination rue 
En raison d’un problème récurrent de distribution du courrier, la rue concernée située dans le quartier des Hortes sera 
baptisée « chemin des bassins ». 

Voté à l’unanimité 
 

 Avenant convention d’étude sur la reprographie 
Cabinet CLV. Proposition d’une économie de 44 000€ sur 5 ans. 

Voté à l’unanimité 
 



 Périmètre protection autour Monuments historiques 
500 m autour du château. 

Voté à l’unanimité 

 Evaluation des risques professionnels convention avec le centre de gestion 
Voté à l’unanimité 

 

 Questions diverses 
 

 Servitude passage canalisations avec la SARL FCP  
Voté à l’unanimité 

 CCAS 
Avance subvention d’un montant de 4 000€ 

Voté à l’unanimité 

 Cabinet d’étude 
Economies sur la taxe foncière de la collectivité, les charges sociales, les emprunts… 
La rétribution du cabinet est de 50% des économies réalisées sur 24 mois. 
Sans aucun risque. 

Voté à l’unanimité 

 Irrigation – travaux sur chemins 
La commune prend en charge les traverses de route et demandera une participation de 100 € par mètre linéaire aux 
viticulteurs. 
 

 Demande d’approbation d’un agenda d’accessibilité programmé (Ad’Ap commune de Puisserguier) 
 

 Contrat de service di@lege n°1 
Optimiser la gestion du poste budgétaire énergie des sites fournis en électricité et en gaz par EDF 
 

 Conventions d’objectifs et de financement avec la caisse d’allocations familiales de l’Hérault prestations 
de service 

Accueil de loisirs sans hébergement / aide spécifique rythmes éducatis et convention de service « CAF PRO ». 


